

NOMBRE DEL ALUMNO: JUAN DANIEL BAUTISTA MENDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: MARCOS JHODANY ARGUELLO

NOMBRE DE LA MATERIA: SALUD PUBLICA

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

TEMA DEL TRABAJO: MODELO COMUNIDAD PARTICIPANTE

GRADO Y GRUPO: 3ser CUATRIMESTRE

UNIVERSIDAD: UDS

MODELO COMUNIDAD PARTICIPANTE

Las etapas de proceso sobre lo que es en la enfermería es que hay 5 valores que se dan a conocer a las personas en las cuales empieza con la valoración que empieza en la población para ver la comunidad de sus ambientes que llevan en cada familia y también para ver las variables y los factores para que un enfermero vea todo eso tiene que tener una experiencia para así dar a conocer una promoción a la salud a las personas y tener aprendizaje para obtener los resultados adquiridos, para así entonces para implementar bien sobre la población hay que tener la valoración del núcleo de las personas que hay que tener sus características e información sobre cada uno de la población características sobre la economía de la población, en lo que enfoca también en la implementación de la población hay que valorar el ambiente de cada persona y sobre todo lo de su salud y lo de su físico y la densidad de la población y sobre su clima saber sobre sus terrenos en donde viven y si tienen animales y en la educación de los niños ya que deben tenerlo ya que en unos familiares por los recursos no les dan estudios es donde se da el problema porque no saben sobre las enfermedades o en algunas costumbres es donde los padres enseñan a sus hijos las plantas medicinales.

En los análisis es el estudio de todo lo que pudieron obtener de la población para ver los problemas de estrés o enfermedades de las personas en las cuales tenemos que ayudarlas y darles tratamiento y medicamentos ya que también tenemos que hacer un diagnóstico de salud de las personas que producen estrés o tensión.

Para destacar un diagnóstico de salud destacan la importancia de analizar los parámetros en conjunto con la comunidad para llegar a un diagnóstico de salud de la misma, así como la importancia del trabajo en equipo inter e interdisciplinario. Para realizar el análisis de los estresores, se consideran los estímulos que producen tensión y tienen el potencial para causar el desequilibrio del sistema.

Para así dar en la población una promoción sobre la salud de las personas ya que están en algunos lugares sin saber sobre de ellos como están y darles un tratamiento sobre sus alimentos, más que nada hay que darles conocer a los jóvenes sobre hay que hacer deportes o sobre las epidemias que están pasando o enfermedades que les puede causar a cada uno de sus organismos ya que en muchos jóvenes han caído en la drogadicción para que así sepan que tanto daño le hacen a sus organismos al consumir drogas ya que por eso vamos en comunidades para así darles vacunas para prevenir enfermedades tanto como las personas mayores como también los niños ya que son los que más están en peligro de tener una enfermedad.

Así también en la población hay que tener un cuidado sobre las personas que están metidos en malos pasos como la delincuencia ya que en las familias hay que tener cuidado para que así estén en protección ya que ahí es donde los padres de familia deben de hablar con el presidente para que pongan protección en su barrio.

También en lo que nos ayuda mucho en saber más sobre las personas de la población es hacer un diagnóstico de enfermería ya que son metas en las que más podemos trabajar para el beneficio de la persona que sufre de estrés ya que podemos ayudarlos para la eliminación de los problemas que tiene la persona, también hacemos la planificación de las intervenciones de las personas con estrés ya que es un paso importante para así planear con la sociedad ver los avances que va teniendo y la participación de la población para la intervención de la salud.

Ya como también nos da a concluir con una implementación en las fases de la enfermería donde llevamos un poco a la comunidad para que así estén más de saber sobre su salud para así lograr los resultados que nosotros estemos esperando.

Los miembros de la comunidad necesitan sentirse “dueños” del programa o actividad que se llevarán a cabo con ellos, por lo cual deben asumir alguna responsabilidad no sólo al planearla, sino también en su implementación. En su aplicación a familias, el plan propuesto debe ser consensuado con los miembros de la familia y trabajado cooperativamente con ellos.

Ya que también en todo lo que es sobre de enfermería es que interviene en niveles como primaria secundaria y terciaria ya que podemos intervenir en sus para la mejoración de las personas para así darles ciertos consejos más les sirve y ayudamos a los estresores o sobre las líneas que previene la enfermedad o ayudándole a su recuperación.

Las intervenciones pueden estar dirigidas a prevenir los problemas o fortalecer la salud de la familia, en cuyo caso se actúa al nivel de prevención primaria fortaleciendo las líneas de defensa o eliminando los estresores. Entre las acciones de prevención primaria se puede mencionar la educación para la eliminación de los factores estresantes, el ofrecer información de recursos presentes en los ocho subsistemas, el apoyo para afrontar los problemas de forma positiva y mantener el nivel funcional, la educación relacionada con estilos de vida saludable.

Sobre los datos obtenidos de la evaluación nos asumimos en tener los resultados que estábamos esperando para así el mejoramiento de ciertas tendencias de enfermedad ya que es muy importante para la revisión de los diagnósticos derivados de los resultados de los análisis de la información de la valoración.

En lo que entendí lo que leí y lo que escribí en mi ensayo es que en cada población que vallamos a dar una promoción a la salud es ver primero su ambiente y saber más sobre esas personas para así darnos idea en como empezaremos ya que los tenemos que valorar primeramente ya que después tenemos que hacer un análisis de las personas o de la población en conforme este la persona le tenemos que dar un diagnóstico de enfermería para ver su enfermedad o darles requisitos para su mejoramiento.